



Realsport Vaud

Depuis le 1^{er} janvier 2025, notre succursale vaudoise a été déplacée dans la localité d'Aclens. Ce nouvel emplacement, plus central, nous permet d'optimiser notre logistique, améliorer notre capacité d'intervention dans la région et d'offrir un cadre de travail encore plus adapté à nos équipes. Realsport Group compte plus de 250 collaborateurs répartis sur plusieurs sites d'importances régionales.

Fin février, nos techniciens et la direction ont eu l'opportunité de découvrir ces nouveaux dépôts et bureaux. Accueillis par Marc Bourguet, directeur de la succursale vaudoise, ils ont pu prendre la mesure de cet espace moderne et fonctionnel, conçu pour répondre aux besoins croissants de nos activités en Suisse romande.

Nous avons hâte de vous y accueillir et de vous faire découvrir notre nouvel environnement de travail !